

**ANEXO 1**  
**FORMULARIO DE POSTULACIÓN**

\*\*\* TODOS LOS FORMULARIOS RECIBIDOS SERÁN PUBLICADOS \*\*\*

**ENVIAR A [secretaria.escazu@cepal.org](mailto:secretaria.escazu@cepal.org) antes del 31 de agosto de 2022 (23:59 horas de Santiago, Chile)**

**Favor marcar según aplique:**

	<b>SÍ</b>	<b>NO</b>
<b>Soy nacional o residente de un país de América Latina y el Caribe del Anexo I del Acuerdo de Escazú</b>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<b>Estoy registrado en el Mecanismo Público Regional a la fecha de cierre del padrón electoral</b>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<b>Estoy empleado o he estado empleado en cualquier poder del Estado, nacional o subnacional, en los 12 meses previos a la elección</b>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

**a. Datos personales**

1) Nombre completo: Ruth Stefanny Sinisterra G

2) Género: FEMENINO

3) Fecha de nacimiento (día/mes/año): 22/06/1995

4) Nacionalidad o país de residencia: COLOMBIA

5) Correo electrónico, a los efectos de comunicarse con el público:  
Tefasinisterra2032@gmail.com



**b. Subregión.** Indique la subregión electoral a la que se presenta (**marque una solamente**):

Subregión 1.

Subregión 2.

Subregión 3.

**c. Idiomas**

Nivel de español:

Oral: Básico:

Intermedio:

Alto:

Lengua materna:

Escrito: Básico:

Intermedio:

Alto:

Lengua materna:

Nivel de inglés:

Oral: Básico:

Intermedio:

Alto:

Lengua materna:

Escrito: Básico:

Intermedio:

Alto:

Lengua materna:

Otro idioma (especificar)

Oral: Básico:

Intermedio:

Alto:

Lengua materna:

Escrito: Básico:

Intermedio:

Alto:

Lengua materna:

**d. Carta o declaración de motivación para postular al cargo (600-1000 palabras máximo):**

Cordiales saludos mi nombre es **RUTH STEFANNY SINISTERRA G**, soy de nacionalidad Colombiana tengo 27 años de edad soy estudiante de derecho, defensora de los derechos del medio ambiente y de los grupos étnicos del país, la razón por la que estoy interesada en ser representante del público es motivada por la situación tan fuerte que están viviendo los líderes ambientales en mi país, Colombia es uno de los principales países donde más asesinan líderes ambientales en el mundo haciendo que ser líderes medioambientales sea una de las actividades más difíciles de realizar, por eso es necesario luchar para que se garantice la seguridad de esos líderes, para que sigan haciendo la gran labor de defender, promover los principios democráticos, la paz y la preservación del medio ambiente.

**Segundo:** Colombia es uno de los países con mayor biodiversidad del mundo y por esta razón es necesaria su contribución en la defensa de los derechos del medio ambiente, la responsabilidad que tenemos es muy grande y no hay conciencia ambiental necesitamos fortalecer el conocimiento, aunque hemos tomado medidas es fundamental brindar mayor cooperación, en cuanto a la preservación y cuidado del medio ambiente, la defensa de los recursos naturales requiere del aporte de todos y todas.

**Tercero:** Es vital poder ayudar a lograr esa conciencia ambiental, que haya mayor participación en la toma de decisiones en cuanto al medio ambiente se trate, tenemos lo necesario para ayudar a contribuir a que América Latina y el Caribe sean una potencia ambiental el **ACUERDO ESCAZÚ** como instrumento normativo de protección sientas las bases para tratar las problemáticas existentes por eso debe fomentarse la sensibilización, el acceso a la información y la participación de todos. Colombia tiene una de las constituciones más ecológicas del mundo con 66 artículos que hablan del medio ambiente por esto es precisa nuestra cooperación.

**CUARTO:** Desde mi participación como representante al público quiero ayudar a promover sistemas de apoyo y de planificación estratégicas que promuevan y garanticen el cuidado del medio ambiente en donde se pueda trabajar juntamente con empresas, con la academia y población en general para obtener mayores resultados y se pueda lograr un uso sostenible de nuestros recursos naturales, también que nuestra participación en la toma de medidas en el cambio climático sea eficaces y eficientes.

**QUINTO:** Como defensora de los derechos medio ambientales considero que es importante la promoción de la defensa de los derechos de los líderes medio ambientales y de las comunidades, tener mayor acceso a la justicia y un ambiente sano que todos tenemos derecho a gozar en plenitud. Tener un mayor acceso a la información permitiría que la gente conociera las situaciones por las que miles de líderes deben pasar para lograr un mejor planeta y se pueda conservar la especie humana y su supervivencia, el desconocimiento ha hecho que lleguemos a los altos niveles de contaminación que tenemos actualmente en el mundo como lo es con los gases efecto invernadero que alteran la química atmosférica y sobrecalentan el planeta.

Uno de mis más grandes deseos es poder contribuir a que el mundo sea mejor fortaleciendo mi capacidad de gestión y de acción, luchar por los derechos medioambientales ha sido un trabajo difícil, porque en su mayoría los gobernantes no escuchan y la gente no quiere ver ni entender la realidad por eso deseo que el trabajo que he venido realizando en mi país pueda ser mayor y que impacte a la sociedad en general poder ayudar a adquirir conciencia que entendamos como las pequeñas acciones pueden cambiar el

mundo y que es necesario cooperar para tener mayores resultados, hay mucho por lo que luchar pero solos no podemos .

**e. Educación y experiencia relevante:** En este punto explique su formación y experiencia en las materias vinculadas al Acuerdo de Escazú

Soy estudiante de 8 semestre de pregrado en derecho en la universidad cooperativa de Colombia sede Cali, soy técnica en contabilización de operaciones comerciales y financieras del SENA he realizados

algunos diplomados en políticas públicas, contratación estatal, Curso de Promoción y ejercicio de los DDHH para una cultura de paz.

He sido asesora de líderes ambientales en la zona del Pacífico Colombiano, en municipios como el López de Micay, el Charco Nariño, Guapi, en el departamento del Cauca, en donde los líderes ambientales son perseguidos por los grupos al margen de la ley, estas actividades las he realizado de forma no gubernamental, la información suministrada por mí la puedo soportar con la certificación laboral expedido por la firma de abogados donde labore durante más de 4 años y evidencia física.

Además, soy defensora del medio ambiente y de los grupos étnicos, me gustaría poder contribuir a un más por eso decidí participar en la convocatoria.

**f. Disponibilidad de tiempo:** En este punto explique su disponibilidad de tiempo y compromiso para realizar las funciones de representante del público

R// Tengo 6 horas al día disponibles para dedicarme a realizar esta actividad, si se requiere más tiempo con el mayor de los gustos lo puedo hacer todo lo que sea en pro de la comunidad es importante para mí.

**g. Otros antecedentes o información de interés:** Me gustaría que en Latinoamérica y en Colombia en particular los defensores medio ambientales pudieran tener la libertad de realizar sus actividades sin ningún temor .

\*\*\*